

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif kuantitatif yaitu mendeskripsikan atau menggambarkan “Gambaran Personal Hygiene Dan Kondisi Lingkungan Rumahpada Penderita Scabies Di Wilayah Kerja Puskesmas Sukarame Bandar Lampung Tahun 2020”

B. Tempat dan Waktu Penelitian

a. Tempat Penelitian

Pelaksanaan penelitian ini akan dilakukan di Wilayah Kerja Puskesmas Sukarame kecamatan sukarame Bandar Lampung Tahun 2020

b. Waktu Penelitian

Penelitian ini akan dilaksanakan pada bulan April 2021

C. Subjek Penelitian

1. Populasi

Populasi adalah jumlah subjek atau objek yang menggambarkan karakteristik seluruh objek yang akan diteliti (Nurdin, 2019). Populasi yang dimaksud dalam penelitian ini adalah seluruh penderita penyakit scabies di Wilayah Kerja Puskesmas Sukarame kecamatan sukarame Bandar Lampung. Jumlah penderita scabies yaitu sebanyak 19 kasus, 5 diantaranya beralamat di luar wilayah kerja Puskesmas Sukarame dan 1

diantaranya merupakan penderita yang beralamatkan sama. Dengan demikian jumlah populasi yaitu sebanyak 19 kasus

2. Sampel

Sampel merupakan bagian kecil yang diambil dari anggota populasi berdasarkan prosedur yang telah ditentukan sehingga bisa digunakan untuk mewakili populasinya. Pengambilan sampel dilakukan di wilayah kerja Puskesmas Sukarame sebanyak 13 lingkungan rumah penderita penyakit scabies di Wilayah Kerja Puskesmas Sukarame kecamatan sukarame Bandar Lampung, yaitu dengan selaku penderita penyakit scabies dan kami mendapatkan data tersebut dari pihak Puskesmas Sukarame kecamatan sukarame Bandar Lampung

D. Metode Pengumpulan Data

a. Dataprimer

Data primer adalah data yang diperoleh langsung dari laporan dengan cara mengadakan pengamatan dan membagikan kuesioner kepada responden tentang faktor Kondisi Lingkungan Rumah meliputi suhu,kelembaban dan kepadatan hunian. di Wilayah Kerja Puskesmas Sukarame kecamatan Sukarame Bandar Lampung

b. Data sekunder

Data yang diperoleh di Wilayah Kerja Puskesmas Sukarame kecamatan sukarame Bandar Lampung 2020 meliputi Gambaran Personal Hygiene Dan Kondisi Lingkungan Rumah pada Penyakit Scabiesdi Wilayah Kerja Puskesmas Sukarame kecamatan Sukarame Bandar Lampung.

E. Cara Pengumpulan Data

1. Wawancara

Wawancara merupakan suatu metode yang dipergunakan untuk mengumpulkan data, dimana peneliti mendapat keterangan atau bercakap-cakap berhadapan muka dengan orang tersebut. Metode wawancara ini dilakukan adalah dengan wawancara mendalam (*indepth interview*) atau yang bisa disebut dengan wawancara intesif, wawancara kualitatif, atau wawancara tak terstruktur. Wawancara mendalam mirip dengan wawancara informal

2. Observasi

Observasi adalah bagian dalam pengumpulan data yang berarti mengumpulkan data langsung dari lapangan. Data yang diobservasi dapat berupa gambaran tentang sikap, perilaku, tindakan, keseluruhan interaksi antara manusia.

F. Pengolahan Data dan Analisis Data

1. Pengumpulan Data

Dalam pengolahan data penulis melakukannya secara manual yaitu mengumpulkan hasil observasi dengan menggunakan kuesioner dan checklist. Kemudian melakukan langkah-langkah sebagai berikut:

a. Editing

Memeriksa proses pengecekan isi kuesioner dan checklist, apakah jawaban yang ada sudah lengkap dan jelas.

b. Coding

Pemberian kode pada semua data yang diperoleh agar

mempermudah dalam pengolahannya.

c. Tabulating

Data-data yang diperoleh kemudian dikelompokkan dalam bentuk tabel dan diuraikan dalam bentuk narasi.

2. Analisis Data

Data dianalisis secara univariat untuk menjelaskan masing-masing variabel dalam bentuk tabel frekuensi